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17. Sitzung der GVE am 07.07.2023 

 
Einleitung: 
Zur Gemeindevertretersitzung am 15.07.2022 hatte die WiR-Fraktion den Antrag gestellt, 
den Gemeindevorstand zu beauftragen, bei den ortsansässigen und anderen überörtlichen 
Gewerbetreibenden die Bereitschaft abzufragen, den Bau eines sog. Pumptracks am 
Zahlwald durch finanzielle Spenden zu unterstützen. Der Antrag ist in den Ausschüssen 
verblieben, weil zuvor der Abfrage der Spendenwilligkeit geklärt werden sollte, ob die Jugend 
in Roßdorf überhaupt Interesse an einem Pumptrack hätte, und weil die Örtlichkeit für einen 
solchen noch unklar war. Angedacht war ursprünglich eine Realisierung auf dem Gelände 
der einstigen Flüchtlingsunterkunft des Landkreises am Zahlwald - das inzwischen aufgrund 
laufenden Vertrages wieder vom Landkreis für selbe Zwecke genutzt wird. Jedoch hatte der 
Bürgermeister in der Sitzung vom 15.07.22 mitgeteilt, dass Förster Menzel eine andere 
geeignete Fläche hinter dem Sportzentrum ins Auge gefasst habe. 
 
Fragen:  
Dazu unsere Anfrage: 
Wie ist der Sachstand bezüglich des Baus eines Pumptracks auf dem Gebiet der Gemeinde 
Roßdorf? Insbesondere:  
Hat die Jugendförderung inzwischen ermittelt, ob die Jugend in Roßdorf Interesse an einem 
Pumptrack hat? Wenn nicht, worin liegen die Hinderungsgründe?  
Gibt es statt eines Pumptracks andere Projekt-Wünsche der Jugend der Gemeinde?  
Hat Förster Menzel (oder sein Nachfolger) eine Fläche zur Umsetzung einer Nutzung zum 
Pumptrack vorgeschlagen? Ggfs., wie wird im Folgenden mit einem solchen Vorschlag 
umgegangen? 
Wie ist der Sachstand bezüglich der niedergelegten Pumptrack-Strecke im Geißen-Wald? Ist 
die (unzulässige) Nutzung wieder aufgenommen worden? Wird dieses überwacht? 
 
Antworten: 
Die Gemeinde Roßdorf hatte sich bei der Hertie-Stiftung für eine Förderung einer 
Jugendbefragung beworben, um die Wünsche der jungen Menschen in Roßdorf zu erfahren. 
Sie ist aber leider nicht zum Zuge gekommen. Deshalb arbeitet die Verwaltung derzeit daran, 
eine andere Förderungsmöglichkeit zu finden. 
Die zunächst ins Auge gefasste Fläche kommt aktuell nicht mehr in Frage, weil sie vom 
Pächter anderweitig genutzt wird. Die Verwaltung arbeitet aktuell mit Förster Menzel daran, 
eine Fläche zu finden, die den Natur- und Umweltschutzauflagen entspricht. Hier konnte 
bisher kein Ergebnis erzielt werden. 
Einige Teile des Geißenwaldes werden trotz gelegentlicher Kontrollen noch oder wieder 
befahren, was deutlich zu erkennen ist. Ebenfalls zu sehen ist, dass der Radbetrieb weiterhin 
auch außerhalb der festgelegten Wege erfolgt. 
 
Roßdorf, 07.07.2023 
 
 
 
Norman Zimmermann 
Bürgermeister 
 


